



Más de 300 profesionales se forman en el manejo de la diabetes

Más del 30% de los pacientes que pasan por Urgencias presenta esta patología

E. P.

El Servicio de Endocrinología y Nutrición del Hospital Universitario Reina Sofía de Córdoba forma a alrededor de 300 médicos y profesionales de enfermería a fin de mejorar el manejo de la diabetes en el paciente hospitalizado, procedentes todos ellos de distintos centros hospitalarios de Córdoba capital y provincia.

Entre las principales novedades de este año destacan el desarrollo de un taller que amplía la temática a tratar que, además de centrarse en la diabetes, incluye la intervención de especialistas del Hospital Reina Sofía para exponer los principales factores de riesgo cardiovascular asociados a esta patología.

La elevada incidencia de esta enfermedad, que es el cuarto diagnóstico más frecuente en los pacientes que reciben el alta médica, motiva el desarrollo de la tercera edición de este curso que organiza el endocrino Rafael Palomares. Esta patología la presentan entre el 30 y el 40% de los pacientes que pasan por Urgencias y en torno al 25% de quienes son atendidos por las distintas especialidades médicas y quirúrgicas. El doctor Palomares señala que este curso "se consolida como una de las propuestas formativas más importantes para poder llevar un buen control de las personas que ingresan con diabetes, ya sea esta patología o no su indicación de ingreso".